



Comité de Quartier

Soeix-Bager

Compte-rendu de la réunion du 7 juillet 2025

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de :

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des Comités de Quartiers

Dominique QUÉHEILLE : Élue référente du quartier

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier (absent – excusé)

Flora LAPERNE : Élue référente du quartier (absente – excusée)

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr

d-queheille@oloron-ste-marie.fr

f-laperne@oloron-ste-marie.fr

j.hourat@orange.fr

alain.casajus@orange.fr

1) Questions / Réponses

Point 57 : Réfection de la voirie

Suite à la réfection du goudron dans les rues du lotissement, une épaisse couche de gravillon a été déposée, rendant la circulation « risquée ».

Réponse apportée lors de la réunion : Cette couche de gravillon a été déposée afin d'éviter la remontée du goudron fondu à la surface. Il sera balayé à terme.

Point 58 : Inondation

Un habitant rappelle le problème d'écoulement des eaux pluviales à l'entrée du lotissement lors de grandes ondées.

Réponse : Les Services Techniques vont prendre contact avec M. HOURAT, correspondant du comité de quartier, pour évoquer le sujet et apporter des réponses.

Point 59 : Déchetterie

Les utilisateurs évoquent leur grande inquiétude : fermée suite au vol de l'algéco, ils craignent que cette décision ouvre la porte à sa fermeture définitive.

Les utilisateurs ont du mal à comprendre que la Gendarmerie n'obtienne pas de résultat dans l'enquête de ce vol.

Les représentants de la mairie démentent la volonté de fermeture mais indiquent qu'une réflexion est menée pour un déplacement de la déchetterie « plus proche » de Bidos, qui aurait l'intérêt de délester celle d'Oloron en situation de saturation.

La déchetterie de Soeix n'est actuellement pas aux normes. Les utilisateurs attendent sa réouverture avec impatience.

Remarque ne concernant pas la commune : le rond-point de Bidos représente un danger pour les voitures venant de Soeix-Eysus. En effet, les voitures venant d'Asasp débouchent d'une façon très rapide.

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 6 octobre 2025 à 20h à la salle du Centre Nautique de Soeix